
 

 

 
Frau Bürgermeisterin       
Prof. Dr. Cornelia Reifenberg 
Stadtverwaltung 
Rathausplatz 10 - 12 
67059 Ludwigshafen 
 
 
 
 
 
Ludwigshafen, den 6.6.2018 
 
 
Antrag zur Sitzung des Schulträgerausschusses am 14.6.2018 
Änderungen bei der Übernahme von Schülerbeförderungskosten: Maxxticket 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,  
 
wir bitten Sie folgenden Punkt auf die Tagesordnung der Sitzung zu setzen: 
 
Änderungen bei der Übernahme von Schülerbeförderungskosten: Maxxticket – Bericht der 
Verwaltung und Aussprache 
 
Begründung: 
 
Bei vielen betroffenen Eltern und in der Öffentlichkeit gibt es starke Kritik an den Änderungen der 
Verwaltung bei der Übernahme von Schülerbeförderungskosten. In voraussichtlich vielen hundert 
Fällen will die Stadt Ludwigshafen die Übernahme der Kosten eines Maxxtickets nicht weiter tragen. 
Gründe, soweit bekannt, sind die Neubewertung der „besonderen Gefährlichkeit“ von 
Schulwegabschnitten. 
Wir bitten um einen Bericht der Verwaltung vor allem zu den Punkten: Was genau war der Anlass der 
Neubewertung? Wie geht die Verwaltung grundsätzlich vor, wann wird die Verkehrskommission 
eingeschaltet? Welche Schulwegabschnitte bzw. Straßenabschnitte in Ludwigshafen gelten aktuell als 
nicht mehr „besonders gefährlich“? Warum in Einzelnen? Wie viele Schülerinnen und Schüler sind 
voraussichtlich davon betroffen? Was bedeutet es, dass auch in Zukunft jeder Einzelfall geprüft 
werde? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 

 
Hans-Uwe Daumann  
Fraktionsvorsitzender 


